

Periódico independiente

LA TARDE DIARIO

Oficinas: Mayor, 47

Afio XXVIII.-Número 7.197

Director-propietario: ELISEO RUIZ Dirijase la correspondencia al Apartado de Correcs número 19

Viernes 11 de Septiembre de 1925

NOTAS DE FERIA

Les bellas señoritas que ayer mañana postularon para la Cruz Roja, realizando una cuantiosa recauda. ción, ahuyent ron las nubes, porque el astro rey quiere siempre presidir estas hermosas fiestas dedicadas a la más sublime de la virtudes, la Caridad. AT 20 OTABLESONO

Lució, pues, el sol, y en la población y en la feria, la animación fué «in crescendo».

El público salió muy complacido de la corrida. Los Albaserradas nada tienen que ver con los de Moreno Santamaria. Vino, por fin, el Niño de la Palma, y ello contribuyó poderosamente al éxito de taquilla y también al artístico de la corrida.

Mientras los médicos escuchaban en su Colegio la admirable conferencia del doctor Pérez Mateos, la juventud «ssaltaba» por vez segunda en estos días de feria los salones del Casino Primitivo, donde se rindió ferviente culto a Terpsicore

Por la noche hubo en la feria fuegos artificiales y verbens. Huelga decir que ambos festejos tuvieron numerosisimo público, así como los demás espectáculos y atracciones -allfinstalados. tash stalgason disaa q

Ya esperar las emociones del día de hoy, que a todos deseamos muy grates.

SUCESO A LA PUERTA DE UN BAR

Con motivo de la consumación que hicieron en el «Bar Lola», cuestionaron a la puerta del mismo Nerón Ruiz y Manuel Alvárez, maltratándose mutua--Sementerlither ranger ab ag by semes by

El segundo se dió a la fuge, no siendo detenido. Ba sasab ah obahnosaba ahi s

Interviene el Juzgado municipal. ESCÁNDALO

Vicenta Navarro Martinez, de 25 años, viuda y Julián Sánchez, de 34, vendedores de frutas en la Plaza Mayor, promovieron ayer un escándalo, que les ha llevado a presencia del Juez. SO AGRESION STILLES OF HITEOGRAPH AND

Por haber agredido con un bastón a Miguel Escames López, de 18 años, -causándole una contusión de carácter leve, ha sido detenido y puesto a disposición del Juzgado Rafael Más Pérez, de Rois Hizo en primer lugar, la declaración 32 años, domiciliado en el Cerrico de la

SIGUE LA EISTA grosos» en estos dias, conocidas sus aficiones a desbalijar los bolsillos del prójimo, ha aumentado con los nombres de José Hurtado Ortuño, de 29 años, y Miguel Carrillo Castillo, de 19, que harán compañia por una quincena a los anteriores, en la prisión provincial.

SOBRE UN ROBO

En virtud de denuncia presentada por Agustín Martínez Abad, dando cuenta de que mientras dormía en la Posada de la Estación, le sustrajeron 3.000 pesetas que guardaba en el chaleco, que colocó bejo la almohada, se han practicado algunas detenciones de otros huéspedes y se realizan gestiones, que se espera den por resultado averiguar quien fué

Ha pasado el asunto al Juzgado de instrucción

MUERTE DE UN NIÑO

Comunican de Valdeganga, que por una máquina para la fabricación de pan, eu el domicilio del dueño de la misma Antonio Landete, que vive en la calle Larga número 31, fué cogido su hijo

Ramón, de cuatro años, al querer extraer de unas fablas que había junto a las ruedas de engranaje, una pelota que se le cayó.

El infortunado niño sufrió heridas de tal gravedad, que a las dos horas de ocurrir el accidente falleció.

El Juzgado practicó las oportunas diligencias.

teatres

Anoche en el Circo puso en escena la Compañia de la notable primera actriz Maria Palou, la comedia de Sassone «Calla, corazón», dándole una discreta interpretación.

Para esta noche, cuarta función de abono, se anuncia la comedia en tres actos de los hermanos Quintero «Pipiola», obra que fué estrenada por Maria

Mañana se estrenará la novela escénica de Sassone «La noche en el alma».

เดือกส์สี คลิ จอล็งลักไอส์ 🖈 🐽

En Cervantes continua actuando la compañía de revistas «La mujer chic», que en las secciones de hoy, a las diez y doce menos cuarto de la noche, estrenará la revista frivola en dos actos, original de Ignacio Muñoz y Rafael del Bosque, música de Manuel Peralta, titulada «Los sueños de Cri-cri».

En su representación intervendrán todas las artistas de la compañía siendo la protagonista la primera tiple «Lina de Valiery». To vame analy

Los números que componen esta revista son:

Acto primero.—Soñando.—Las chicas de Baliet.-Fumadoras de Egipcios.-Tripulantes Gadistas de Colmbra.-América Española.—Somos muñequitas.-Muy siglo XVIII.-Sevillanos na-ATMIV-ASSAM

Acto segundo.-No queremos medias. -Españolas de pandereta.-¿Quieren bombones?-Abanola.-Las que acomodan.-Ei Niño del Ruedo.-Muñecas de Holanda.—Batallón femenino.—Modernos Pierrots. - Despertar de Cri-Cri.-Apoteosis.

El doctor don José Pérez Mateos, Presidente del Colegio de Murcia y de la Federación Médica Levantina, vino ayer a dar una Conferencia acerca del sugestivo tema de la Previsión.

de que ni venía en plan de apóstol ni de propagandista. Deshizo el equívoco de su elocuencia, que cree no poseer, mao nifestando que la fuerza convincente de La relación de los detenidos por «peli- la Mutual esta basada única, y exclusivamente en el estudio cuidadosamente hecho de los cálculos de invalidez y

Habla de los diferentes tristísimos casos que le inspiraron la imprescindible necesidad de crear un medio de Previsión para los médicos, que les pusiese a cubierto de la miseria en caso de invalidez y a sus herederos en easo de muerte.

Habló de las distintas formas de previsión detallando sus ventajas e inconvenientes y explicando luego el por qué adoptó la forma mutual, señalando una a una, las insuperables ventajas que ofrece.

El auditorio numerosisimo que acudio a escucharle, premió con estruendosos aplausos al compañero altruista y bueno que tan meritoria labor viene rea-

lizando. A continuación los concurrentes obsequiaron al doctor Pérez Mateos y a los doctores Basterrechea y Hernández Ros que le acompañaban desde Murcia, con una comida intima a la que asistieron más de ochenta médicos y representantes de la prensa.

No hubo brindis,

Las corridas de Feria

LA SEGUNDA

Seis toros de Albaserrada, hoy de don Jose Bueno, para Sánchez Megias, Zurito g Niño de la Palma.

El tiempo «sentó la cabeza». El «astro rey» lució en todo su esplendor, y en el ambiente se «mascaba» el anuncio de grandes acontecimientos.

A las cuatro de la tarde, la Plaza ofrecia un aspecto verdaderamente encantador. En palcos y barreras infinidad de mujeres hermosas, luciendo la clásica mantilla española y valiosos mantones de Manila. En los tendidos una multitud alegre y bulliciosa, que se ocupa en comentar la corrida anterior y en hacer profecias de la que en aquellos momentos se iba a celebrar.

Todo es luz y alegria. ¿Que sucede-

Los seis ejemplares de Albaserrada, fueron de hermosa lámina, de respeto por su tipo y por las defensas. En conjunto cumplieron bien, destacándose los lidiados en primero y cuarto lugar que fueron aplaudidos en el arrastre.

La corrida fué excelente. No faltó nada de lo que le dá vida y color a esta clase de fiestas. Mujerio exorbitante; valor en los lidiadores, arte y emoción.

Sánchez Megias, demostró una vez más, ser un torero valiente como el que más y muy conocedor de su «oficio». En la aparatosa cogida del Niño de la Palma, él fué quién evitó la tragedia.

Con el capote toreo ceñido y valiena

En quites hizo verdadero alarde de valor, destacándose en el tercer toro, al quitar después de haber sentado cátedra el Niño de la Palma.

¡Que preciosidad, caballeros!.

Con la franela hizo un trabajo lucido en su primer toro, mandando y dominando siempre, y si bien es cierto que el toro estaba demasiado aplomado, por haberse excedido la Presidencia en el castigo de varas, no obstante, la faena fué digna de aplauso y Sánchez Megias hizo cuanto humanamente podia hacerse. Con el estoque agarró, una entera en todo lo alto.

En su segundo toro tambien se mostró valiente y maestro. Toreó con quietud, siendo él quien mandaba sobre su rival, hasta lograr igualar, para cobrar una entera en buen sitio que bastó.

Se le aplaudió con entusiasmo obligándole a salir a los medios para recibir la ovación.

Zurito fué el encargado de sustituir a

Con el capote y la franela, cumplió su cometido aceptablemente, pero a la hora de la verdad, hay que darle «tratamiento» a este torero.

Las dos veces que entró a matar en su primer toro, lo hizo en forma verdaderamente estupenda.

Es su segundo confirmó las excelentes condiciones que poses como matador y el público premió como mereció el sobresaliente trabajo del notable estoqueador.

El Niño de la Palma confirmó plenamente ser un caso extraordinario.

Es tan grande la ciencia que despliega en su trabajo, que solo así se explica la rapidez de su carrera triunfal.

¡Que bonito, que artístico con el capote quitando! ¡Que bien dobla los toros, al rematar las suertes!

El quite que hizo en el cuarto toro, se puede citar como modelo.

Con la francla, es un verdadero artista, Torea con conocimiento exacto de lo que hace, manda con suavidad, la muleta en sus manos, no es un trapo rojo para hacer florituras y adornes, sino un

arma para correjir los defectos de los toros y prepararlos para entrar a matar en las condiciones debidas.

Esto es lo que ví ayer en nuestro circo taurino. La faena de muleta ejecutada por el Niño de la Palma en su primer toro, fué una faena de torero grande, no solo por lo que hizo, sino por lo que es capaz de hacer con el tiempo, cuando a fuerza de torear corridas y más corridas se «cuaje» por completo.

Creo sinceramente que tenemos en formación un verdadero fenómeno.

Con el estoque no está a la misma altura, es mucho más torero que matador. OTTOXXO KOLEVI

El triunfo en nuestra Plaza, fué definitivo. Se le ovacionó con verdadero entusiasmo. se o hoise issign on a

Y pensar que ayer pudo ocurrir una tragedial sint signing sheatvis solohelitika

En el cuarto toro, Sánchez Megias, ofreció las banderillas a Cayetano Ordoñez y a Zurito.

El Niño se dirije hacia el de Albaserrada, quiere quebrar y es cojido aparatosamente.

La pronta intervención de varios toreros y especialmente la de Sánchez Megías, a cuerpo limpio, con las banderillas que en la mano teníe, evitó la catástrofe.

Afortunadamente, la cosa no tuvo importancia.

Para hoy ganado de Pablo Romero, para Sánchez Megías, Algabeño y Martin Agüero.

PEPE BARRERA

CUESTIONES AGRARIAS

El campo y las cosechas

La buena cosecha que, de un modo general, se ha obtenido, ha encontrado además un verano sin muchas nubes, con cierto retraso en los calores, que han evitado retrasos de última hora en la maduración, y en forma tal que mejor no podría de-

hecho por lo tento con gran regularidad, y si en algunas regiones se han hecho con algún retraso, es cosa que no tiene nada de extraño, pues les cosechas se [retardaron un poco y además, por ser abundantes, exigieron mayor tiempo para las faenas de verano.

Los viñedos presentan muy buen aspecto, y es de esperar buena cosecha. Lo malo está en que no hay mercado para el vino y existe mucho todavia del año anterior, que llena las bodegas y no ha encontrado colocación.

Los olivares, sobre todo en Andalucia, muestran una cosecha abundantisima. Claro está que faltan muchos meses para verla cosechada y pueden suceder muchas cosas en ello; pero siempre es agradable el que se presente buen año, pues prin cipio quieren las cosas.

En los regadios hay algunos apuros de aguas para los riegos, Ello es cuestión que periódicamente se presenta y que periódicamente se arregla, merced a economias y a privaciones, que las impone el estiaje, y que quisieron salvar a fuerza de discusiones y reyertas. Aun así, este año no es de los que han presentado un estiaje de aguas más agudo y más temprano.

La revista «El Fomento», de la que tomamos estos datos, protesta de que se hayan hecho incautaciones de trigos en algunos pueblos, sin que se vean muy justificadas, pues los agricultores venden espontáneamente sus granos, y añade. «Com-

prendemos la alarma que produce. en quienes tienen el deber de velar por la seguridad de que se fabrique el pan necesario para el consumo. la noticia dada por harineros de que carecen de la primera materi : sin embargo, la noticia es inexecta, al menos de ese modo rotundo. Tal vez algunos harineros no hayan dis. puesto, cuando hayan querido, del trigo que más les convenia por su calidad, colocación, precio, etc ; pero otros trigos tenían, a los que no han hecho el amor ni siquiera han querido saludar. RTOOD GAGRIDOS LOM

PARA HOY

Por mañana y tarde habrá conciertos musicales como en diss anteriores.

A las cuatro de la tarde, tercera corrida, en la que despacharán seis toros de Pab'o Romero, los diestros Sánchez Megias, Algabeño y Martin

Por la noche, a las diez, segundo castillo de fuegos artificiales.

PARA MAÑANA

Los acostumbrados conciertos, a cargo de la Banda municipal y las de Madrigueras, Casas-Ibáñez y La Roda, tendrán lugar por mañana y tarde, en varios sitios públicos y en el Circulo interior de la Feris,

Por la tarde, gran becerrada, en la que tomarán parte los pequeños y ya famosos diestros Manolito y Pepito Megias, auxiliados por su padre el matador de toros Manuel Megias (Bienvenida).

Por la noche, segunda verbena en los Jardinillos de la Feria.

ASPECTOS ECONÓMICOS

Las faenas de recolección se han PRIBLEMAS HACINALIS

La Economía política nos presenta en Inglaterra y en los actuales momentos enseñanzas muy interesantes. Inglaterra quiere curarse las heridas

que le ocasionaron las aventuras guerreras y para ello acude a medidas extremadas. Para evitar la depreciación de su moneda ha hecho cuantiosos sacrificios y después ha logrado ponerla a la par del padrón oro y establecer este, castigando con absoluto rigor los gastos y aumentando desproporcionadamente los impuestos. Se trata de un sacrificio por la patria que todos han de hacer y se ha patentizado la enorme fuerza que tiene allí el nexo patriótico, por cuanto tales sacrificios han sido reas lizados y la libra es moneda que equivale a barras de oro y es cambiads por tal metal a quien lo solicita.

Pero nadie está forzado a hacer más de lo que puede. Y el conflicto se presenta en la industria más importante de aquella nación, en su industria medular, en la minería carbonifera.

Los patronos mineros dicen:

-No podemos seguir pagando jornales tan altos sin perder, y perdiendo no podemos seguir trabajando porque no tenemos inagotables dineros.

Y examinados sus libros y balances, resulta su afirmación cierta.

Los obreros, por otra parte, dicen: -La vida se ha encarecido y nuestros jornales son insuficientes para nuestras necesidades. Menos aún podemos admitir que sean disminuidos.

Y analizando los precios resulta que también tienen razón.

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»